
Sanità pubblica, la Cgil in
piazza  per  difendere  i
servizi base: "Punto di non
ritorno"
La Cgil di Siracusa chiama a raccolta associazioni, comitati,
movimenti,  forze  politiche  e  rappresentanze  datoriali  per
scendere in piazza a tutela della sanità pubblica. Venerdì 9
giugno, alle ore 18, appuntamento in piazza Vittorio Emanuele,
a Pachino per “La Salute è un diritto di tutti”.
Come spiegano dal sindacato, “l’iniziativa intende accendere i
riflettori sulla precaria condizione in cui versa la sanità
pubblica e in particolare ad Avola, Noto, Pachino, Rosolini e
Portopalo.  La  scelta  simbolica  della  piazza  di  Pachino
scaturisce dalle recenti vicende sanitarie che hanno visto
perdere la vita ad un uomo di soli 38 anni bisognoso di cure
in emergenza non presenti nel territorio”.
Il segretario Roberto Alosi parla di “un rapido processo di
completa dissoluzione del Servizio Sanitario Nazionale e del
suo  carattere  universalistico,  solidaristico,  pubblico,
gratuito”.  Il  caso  Pachino  sarebbe  quindi  destinato  a
diventare paradigma. “Il cinismo dell’incapacità di rispondere
al  bisogno  di  Sanità  pubblica  dei  cittadini  da  parte  dei
soggetti istituzionali preposti – attacca Alosi – impone la
necessità di alzare il livello della rivendicazione sociale
allargata a tutti i cittadini, i lavoratori, i pensionati, le
associazioni, i movimenti, i comitati, la società civile nel
suo complesso. Facciamolo tutti insieme prima che sia troppo
tardi”.
Hanno già dato adesione alla manifestazione: La Misericordia,
Anpi,  Cittadinanzattiva,  La  città  che  vorrei,  Caritas,
Superabili,  Lo  Sguardo,  Partito  Democratico,  Movimento  5
Stelle, Università terza età Unitre, Agesci Scout, Auser, Fai
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antiracket, Movimento civico per l’apertura h24 del PS di
Noto,  Coop  Sole  e  Natura,  Associazione  commercianti,  Coop
Aurora,  Aeza  Guardia  Nazionale,  A  Sinistra,  Fondazione
Giuseppe e Santi Luigi Agnello.

foto: una recente manifestazione per la sanità a Pachino

Investe ragazzini in bici e
scappa:  identificato  e
denunciato dalla Municipale a
Floridia
La Polizia Municipale di Floridia è riuscita a ricostruire la
dinamica di un incidente e di individuare il responsabile. I
fatti risalgono al 22 maggio scorso, quando al chilometro
110,4  della  Ss  124  –  nel  tratto  che  costeggia  la  Zona
Artigianale – si è verificato l’impatto tra un’automobile e
una  bicicletta  con  due  minori  in  sella.  Subito  dopo  il
sinistro, l’automobilista si è allontanato dandosi alla fuga.
Grazie al lavoro certosino compiuto dalla Polizia Municipale è
stato possibile ricostruire l’accaduto.
Gli agenti hanno visionato le immagini delle telecamere di
sicurezza  dell’impianto  comunale  e  quelle  installate  da
privati,  individuando  il  responsabile  che  è  stato
successivamente  denunciato  alla  Procura  di  Siracusa.
“Il risultato ottenuto – sottolinea Marco Carianni, sindaco di
Floridia – inorgoglisce non solo il sottoscritto ma tutta la
comunità floridiana. Non curarsi della salute di due bambini
coinvolti  è  un  atto  di  viltà  e  va  condannato  nelle  sedi
opportune. Voglio rivolgere un plauso al Comandante del corpo
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di  Polizia  Municipale  e  agli  agenti  che  quotidianamente
svolgono una serie di servizi essenziali per Floridia. Gli
impianti  di  videosorveglianza  ci  permettono  di  attuare  un
controllo dettagliato del territorio, irrogando sanzioni a chi
contraddice  la  legge.  Continueremo  a  lavorare  –  conclude
Carianni – per migliorare i servizi. Una città sicura è una
città che vive bene e cresce giorno dopo giorno”.

Raduno di moto e auto d'epoca
a  Melilli,  "microeventi  per
attrarre visitatori"
Piazza San Sebastiano a Melilli ha ospitato la quinta edizione
del  raduno  di  moto  e  auto  d’epoca  intitolato  al  patrono.
L’appuntamento è patrocinato dal Comune di Melilli.
Numerosi appassionati e visitatori si sono dati appuntamento
nel borgo ibleo per dare vita ad una sfilata per le vie del
centro  storico,  con  visita  alla  cava  della  “Pirrera  di
Sant’Antonio”e arrivo al museo di moto d’epoca di Via Dante
Alighieri.
“La promozione del territorio passa anche attraverso questi
eventi che attraggono molti appassionati. Micro manifestazioni
che cerchiamo, come amministrazione, di proporre in maniera
cadenzata in modo tale da creare un filo conduttore con quelli
che sono, oramai, i grandi appuntamenti a Melilli”, commenta
il sindaco di Melilli, Giuseppe Carta. “È un’occasione per
rivalutare e far vivere i centri storici, ampliando servizi
come l’Info Point dove avere tutte le informazioni per  poter
districarsi  tra  le  tante  offerte  culturali  e  le  bellezze
patrimoniali  che  il  nostro  territorio  ci  offre.  L’avvento
dell’Università ci ha dato in questo senso una grossa mano, e
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nella giornata di lunedì 29 maggio abbiamo avuto tantissime
prenotazioni  per  l’Open  Day  del  corso  di  laurea  in
Infermieristica che si terrà nell’Auditorium comunale. Sono
previsti  tanti  studenti  frequentanti  l’ultimo  anno  delle
scuole secondarie di II° grado della provincia, che avranno
tutte le informazioni necessarie per eventualmente iscriversi
e frequentare la nostra cittadina”.

Chiesa  di  Montevergine,  al
via  il  restauro  delle
preziose maioliche
Al via il restauro delle preziose maioliche che costituiscono
parte del rivestimento interno della chiesa della Natività del
monastero di Montevergine di Sortino. Venerdì 26 maggio, alle
10, la Soprintendenza per i Beni culturali e ambientali di
Siracusa,  in  qualità  di  stazione  appaltante,  consegnerà  i
lavori alla ditta Kermes Conservazione Diagnostica e Restauro
Srl di Ragusa, affidataria dell’intervento per un importo di
poco più di 105 mila euro oltre iva.
Il restauro, tra i pochissimi di questa tipologia effettuati
sino ad ora nel nostro territorio, è stato finanziato con le
risorse  del  Fondo  edifici  di  culto  (Fec)  e  prevede  il
consolidamento  della  pavimentazione  esistente  attraverso
l’integrazione  e  l’eventuale  sostituzione  e  ripristino  dei
pezzi che risultino irrimediabilmente ammalorati a causa del
cattivo stato di conservazione.
La Chiesa di Montevergine, un vero gioiello architettonico di
gusto  rinascimentale  di  cui  si  conosce  con  certezza  solo
l’anno di conclusione dei lavori di costruzione, il 1774,
completata di decorazioni nel 1779, sorge accanto al monastero
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di clausura delle suore benedettine. Il pavimento maiolicato a
piastrelle  (di  Valenza),  oggetto  dell’intervento,  reca
l’unitaria figurazione della “Pesca miracolosa” in un ampio e
ricco scenario. I motivi decorativi, la posa delle figure e il
loro  aspetto  espressivo,  le  scelte  cromatiche,  sembrano
richiamare  la  scuola  napoletana  del  Settecento  e  in
particolare gli ornati paesaggistici e i decori che riprendono
motivi  fitomorfici  di  Leonardo  Chianese  (metà  del  secolo
XVIII).

Palio  dell'Ascensione,
successo e braccia al cielo.
Carianni:  "Ripaghiamo  la
fiducia"
Come un anno fà, con le braccia alzate verso il cielo. Prima
sul percorso di corso Vittorio Emanuele, poi sul palco di
piazza del Popolo. Così Marco Carianni e Tiziano Spada al
termine  dell’edizione  2023  dell’Ascensione  di  Floridia,  la
seconda della nuova era con il ritorno del palio ippico. Per
il giovane sindaco e l’altrettanto giovane deputato regionale
– ormai coppia politica di fatto – è di nuovo emozione.
“Tutta la manifestazione, tutti gli eventi collaterali sono
risultati molto graditi e partecipati. Sono soddisfatto per la
riuscita delle feste di quartiere. Oggi l’Ascensione è ancora
più  festa  di  comunità”,  racconta  il  giorno  dopo  il  gran
finale, il sindaco Carianni. Le presenze sono aumentate, con
le gare del palio ippico sin da giovedì.
“E’  il  palio  della  legalità,  cancellato  per  sempre  quel
marchio pesante caduto sull’Ascensione di Floridia nel 2006.
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Non c’è frustino, i controlli antidoping sono rigorosi. Questa
è la storia di Floridia e dei floridiani. Dobbiamo tenerci
stretta questa nostra festa”. E non sono parole a caso quelle
del sindaco, che ricorda il lungo cammino che ha permesso il
ritorno dell’Ascensione nella sua forma più piena. “Lo scorso
anno abbiamo gettato le basi di fiducia che ci hanno permesso
di  ripetere  ed  allargare  la  manifestazione  quest’anno.  La
condotta, nostra e della gente, è da encomiare. Non dimentico
come, all’inizio, quando abbiamo avviato interlocuzione con la
Prefettura e le forze dell’ordine vi fosse giusta titubanza
dopo  quello  che  era  accaduto.  Con  la  fiducia  delle  forze
dell’ordine, siamo riusciti a metterci alle spalle le pagine
storte”, racconta Marco Carianni come un fiume in piena. “Si,
perchè mi fa stare bene aver ripagato la fiducia delle forze
dell’ordine.  Dovevamo  essere  rigorosi  e  lo  siamo  stati.
Abbiamo fatto scelte coraggiose e detto anche qualche no. C’è
ci  ha  capito,  chi  meno.  Pazienza.  La  cosa  importante  era
restituire a Floridia la sua tradizione”. Missione compiuta.
Per la cronaca, a vincere il palio dell’Ascensione è stata
Arrajulida  (Quartiere  Taverna)  in  binomio  con  il  fantino
Daniele Scalora che, al termine, ha confessato di sognare
questo momento da quando aveva dieci anni. “Non ci sono premi
in denaro. Il primo classificato ha vinto cibo per cavalli per
mille euro; sella e briglie per il secondo. Il palio non si fa
per  i  soldi  ma  per  il  legame  con  la  manifestazione.  La
prossima edizione? Sarà ancora migliore…”. Parola di Marco
Carianni.

Sanità nella zona sud, l'Asp

https://www.siracusaoggi.it/sanita-nella-zona-sud-lasp-cambia-idea-il-pte-di-pachino-non-chiude/


cambia  idea:  "Il  Pte  di
Pachino non chiude"
“La notizia secondo cui il PTE di Pachino sarebbe prossimo
alla chiusura è assolutamente infondata. Piuttosto la presenza
nel territorio pachinese di servizi sanitari per l’emergenza e
per  la  continuità  assistenziale  sarà  rafforzata  dalla
apertura,  assieme  al  Pte  e  alla  Guardia  Medica,  del  PPI
straordinario già autorizzato dall’Assessorato regionale della
Salute”. È l’incipit di una nota stampa diffusa dall’Asp di
Siracusa, dopo il sit-in di protesta ieri a Pachino e le
polemiche in Commissione Sanità Ars.
Ad  affermarlo  è  il  responsabile  del  PTE  118  dell’Asp  di
Siracusa,  Francesco  Oliveri  lo  stesso  che,  pochi  giorni
addietro, in una nota ufficiale inviata alla Regione chiedeva
però di prendere in considerazione la chiusura del Pte di
Pachino  o  l’accorpamento  a  quello  di  Rosolini,  pure  in
difficoltà, per risolvere il problema dei turni senza medici.
“L’Azienda Sanitaria ha provveduto ad adottare delle soluzioni
alternative, nelle more dell’espletamento dei corsi compatti
di  formazione  del  Cefpas  per  medici  di  emergenza  che
prossimamente saranno attivatati e permetteranno di dare nuova
linfa ai PTE/postazioni 118”, spiega Oliveri.
Quanto  all’attivazione  del  PPI  straordinario  di  Pachino,
“l’Azienda è impegnata costantemente al reclutamento di un
numero sufficiente di medici che consenta l’espletamento dei
turni. Sono già stati pubblicati ripetutamente gli avvisi e si
è in attesa di ulteriori riscontri di adesione dei medici
aventi  diritto  a  ricoprire  tale  incarico.  Al  momento  a
rispondere è stato un solo medico e si auspicano ulteriori
adesioni  per  consentire  l’apertura  del  servizio  del  PPI
Straordinario, il quinto presente in provincia di Siracusa, in
tempi brevissimi. In ogni caso, intanto, il servizio notturno
e  nei  giorni  festivi  è  garantito  comunque  dai  medici  di
continuità assistenziale”.
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Edilizia popolare, lavori su
tre palazzine Iacp ad Avola
per  efficientamento
energetico
Pronti  a  partire  tre  cantieri  per  lavori  su  altrettante
palazzine Iacp di Avola. Interventi da 3,1 milioni di euro
finanziati dal Pnrr. “�� ������ �� �������������� – spiega il
direttore  Iacp,  Marco  Cannarella  –  ��������  ���
�’amministrazione  comunale  di  Avola  sin  dalla  passata
sindacatura” ed ora concretizzata con i lavori avviati. Nello
specifico,  come  illustrato  dal  commissario  straordinario
dell’Iacp di Siracusa, Salvatore di Salvo, i tre progetti
���������� �’��������������� ���������� �� ��� ��������� ��
��� ������� (�������� � ��� 18 ������� � �’������� � ��� �����
18 �������) � �� ���������������� � ������������ ��� �������
����’�������� �� ��� ��������� (�� ��� ����� �����).
Sui posti, sopralluogo congiunto con il sindaco di Avola,
Rossana  Cannata.  “V������  ��������������  ��  ����������
��������� � ���������� ��� �������� ���� ������ �� ��������
��������� ��� ���������� ̀������� ̀� ������ �� ��� ���� ���
�������  ��  �����  �����.  ������  ����  ��������  ���  ��  ���
a��������������  –  ha  detto  –  �  �’��������  ��������  ����
��������,  ������  �������  ����������  ��  ��’������  ����
����������������  ��  ���������������”.
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Chiuso da due anni il tratto
Augusta-Siracusa  della  ex
SS114, Carta: "Tempo scaduto"
Il  deputato  regionale  Giuseppe  Carta,  presidente  della
Commissione Territorio e Ambiente, ha sollecitato interventi
urgenti per il ripristino della viabilità del tratto Augusta-
Siracusa della ex SS114, attualmente chiuso.
“La vecchia strada statale che da Siracusa conduce ad Augusta,
all’altezza di Punta Cugno, è interrotta a causa del cedimento
del  manto  stradale.  Numerosi  cittadini,  i  lavoratori  del
petrolchimico  e  delle  aziende  dell’indotto  si  trovano
costretti a deviare verso un percorso alternativo, il cui
restringimento della carreggiata in alcuni tratti, nonché la
scarsa  manutenzione,  espone  al  rischio  gli  automobilisti”,
spiega  Carta  che  sulla  vicenda  ha  depositato  una
interrogazione regionale. “Da circa due anni la situazione è
invariata e non si conoscono, dal Libero Consorzio comunale di
Siracusa,  ente  proprietario,  iniziative  in  essere  per
garantire  il  ripristino  della  viabilità”.
Il tempo è scaduto secondo Carta che conclude asserendo che
“il carattere di urgenza è necessario affinché siano avviati
interventi  di  manutenzione  straordinaria,  e  messa  in
sicurezza, di un’arteria di fondamentale importanza per il
tessuto produttivo ed economico di un’area cruciale per tutta
la provincia di Siracusa”.
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Terna investe 12 milioni per
un  nuovo  elettrodotto  nel
siracusano e abbattere linee
aeree
Un  nuovo  elettrodotto  nel  siracusano,  c’è  l’autorizzazione
della Regione e adesso Terna pubblica l’avviso con l’elenco
delle particelle catastali relative alle aree potenzialmente
interessate  all’opera.  La  società  che  gestisce  la  rete
elettrica  nazionale  presenta  l’intervento  definendolo
“necessario al miglioramento dell’affidabilità e sicurezza del
servizio di trasmissione dell’energia elettrica”.
In  particolare,  il  progetto  da  circa  12  milioni  di  euro
prevede la realizzazione di un cavo interrato della lunghezza
di 5,6 km che collegherà l’esistente Stazione Elettrica di
Melilli alla cabina utente ERG NuCE che si trova all’interno
dell’area  petrolchimica  del  comune  di  Priolo  Gargallo,  in
provincia di Siracusa.
In seguito al completamento dell’opera, Terna provvederà alla
demolizione  di  circa  4  km  di  linee  aeree  esistenti  con
benefici ambientali per il territorio.
Sarà  possibile  prendere  visione  della  documentazione
progettuale  presso  gli  uffici  della  Regione  Siciliana,
assessorato dell’Energia e dei servizi di pubblica utilità e
presso il Comune di Priolo Gargallo (SR), e presentare, entro
30  giorni  dalla  pubblicazione  dell’avviso,  eventuali
osservazioni  scritte  alla  stessa  Regione  Siciliana  e,  per
conoscenza, a Terna.
Terna, che a livello regionale gestisce oltre 4.500 km di
linee di alta e altissima tensione e 78 stazioni elettriche,
nel Piano di Sviluppo 2023 ha previsto in Sicilia un impegno
di 3,2 miliardi di euro per i prossimi 10 anni, attestando la
regione al primo posto per investimenti in Italia.
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Il  comprensivo  Quasimodo
vince  il  premio  Grassi  con
l'intervista a don Prisutto
L’istituto  comprensivo  Salvatore  Quasimodo  di  Floridia  ha
vinto  l’edizione  2023  del  Premio  “Pina  e  Libero  Grassi”,
qualificandosi  nella  sezione  “Interviste”,  riservata  alle
scuole secondarie di 1° grado.
Il  video  presentato  al  concorso,  dal  titolo  “La  strage
silenziosa. Intervista a Don Palmiro Prisutto”, verrà reso
pubblico dopo la consegna del premio, che avverrà a Palermo,
nell’aula magna dell’Università, domani, giovedì 18 maggio.
A ritirare il premio a Palermo saranno gli alunni che hanno
realizzato l’intervista e le docenti che li hanno seguiti e
guidati in questa iniziativa, accompagnati da Don Prisutto,
dal dirigente scolastico, dal Dsga e da una rappresentanza di
alunni e docenti della scuola.
Entusiasta il dirigente scolastico Salvatore Cantone. “Sono
davvero felice per questo premio a cui abbiamo partecipato con
un’intervista a Don Palmiro, che per anni è stato un mio
collega insegnante e, soprattutto, un mio docente proprio alla
scuola  media  Quasimodo  dove,  nei  lontani  anni  Ottanta,
istruiva  noi  ragazzi  sull’allora  poco  conosciuta  tematica
ambientale. E poi il video parla di Augusta, dove ho insegnato
per 12 lunghi anni con alunni e colleghi indimenticabili. Un
luogo a me caro, che soffre per una catastrofe ambientale
ormai sotto gli occhi di tutti e che vorrei vedere riscattato
dopo tanta sofferenza. L’augurio è che questo video possa
essere  utile  per  migliorare  il  nostro  ambiente  e
sensibilizzare  i  giovani  su  tematiche  fondamentali  per  il
nostro ma, soprattutto, il loro futuro”.
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